

Comenzaron los juegos escolares de 5º año

Escrito por Administrador

Domingo, 30 de Agosto de 2015 00:00

{besps}deporte30082015|width=215|height=129{/besps}

El pasado viernes 28 de agosto, dieron comienzo los juegos escolares de 5º año organizados por la Dirección de Deporte de la Municipalidad de Roque Pérez, con la colaboración de la Inspección Distrital. Lo hicieron con la disciplina handball masculino y femenino para ambos turnos (mañana y tarde) de las escuelas primarias urbanas N° 1, N° 2 y N° 3.

Alrededor de 200 chicos y chicas, divididos en 2 equipos, verde y rojo, jugaron en el playón del CEF N° 118 una gran cantidad de partidos acompañados por sus profesores de educación física. Los juegos continuarán con las disciplinas de fútbol masculino y vóley femenino.